



Le métropolite Hilarion rencontre les ambassadeurs des pays de l'Union Européenne

[gallery]

Le 23 avril 2012, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré les ambassadeurs de plusieurs états de l'Union européenne en Russie dans les locaux de l'Ambassade d'Irlande à Moscou. La rencontre a eu lieu sous la forme d'un déjeuner d'affaires.

Prenaient part à ce déjeuner l'ambassadeur d'Irlande, Philip MacDon, l'ambassadeur de Belgique, Guy Trouveroy, l'ambassadeur de Hongrie Istavan Ijgyarto, l'ambassadeur d'Italie Antonio Zanardi Landi, l'ambassadeur des Pays-Bas Ron Keller, l'ambassadeur de France Jean de Gliniasty, l'ambassade de la République tchèque Peter Kolarj, le conseiller de la Représentation de l'Union européenne Gavin Evans. Le métropolite Hilarion était accompagné de M. Palassio, du Secrétariat aux affaires de l'étranger lointain.

Durant la discussion amicale, de nombreuses questions ont été soulevées : la situation de l'Église orthodoxe russe dans les pays d'Europe, le dialogue interchrétien, le rôle des valeurs morales traditionnelles dans la société européenne. Le Président du DREE a répondu aux nombreuses questions des diplomates étrangers.

A l'issue de la rencontre, le métropolite Hilarion a remis des cadeaux souvenirs à ses interlocuteurs.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54282/>